



Echange avec l'espagne (5)

publié le 07/05/2012

Les Asturies

Descriptif :

Mercredi 18 Avril

On débute la journée par 2 heures de cours avec les correspondants. Puis, le reste de la journée, nous resterons ensemble sauf dans les bus.

A 10h 30, nous avons rendez-vous pour visiter "el museo marítimo" de la ville de Luanco, dans lequel les élèves ont participé à un atelier pour "construire" et peindre un bateau. Ensuite, un petit questionnaire en espagnol a permis de motiver la visite pour tout le monde.

Ensuite le mauvais temps persistant nous oblige à improviser une fin de journée pour ne pas enrhummer tout le monde !!! Visite rapide de la ville de Avilés, puis rapatriement de notre jeunesse européenne dans un centre commercial : shopping et dernières occasions de rapporter des produits espagnols. Et assurance pour les professeurs de ramener des élèves secs dans les familles...

Pour le mot du jour, découvrons "el pez" (le poisson qui nage), "el pescado", (celui qui se trouve dans notre assiette), "el pescador" (le pêcheur) et "pescar" (pêcher).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.